



5 Pièces

286 m²

Réf. 3743714

Prix NC

Roquebrune-Cap-Martin

Appartement à vendre (06190)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Ce superbe duplex offre une vue panoramique à couper le souffle, vous offrant un spectacle visuel permanent sur la mer. Situé dans un emplacement privilégié à 5 minutes de Monaco, cet appartement est une véritable perle rare. En entrant dans cette résidence exclusive et sécurisée, vous serez immédiatement impressionné par l'élégance et le raffinement des lieux. La décoration intérieure allie parfaitement modernité et confort. Les espaces de vie sont spacieux et lumineux, créant une atmosphère accueillante et chaleureuse. Le point fort de cet appartement est sans aucun doute les chambres situées ...

This superb duplex offers a breathtaking panoramic view, offering you a permanent visual spectacle of the sea. Located in a privileged location 5 minutes from Monaco, this apartment is a real rare pearl. Upon entering this exclusive and secure residence, you will be immediately impressed by the elegance and refinement of the place. The interior design perfectly combines modernity and comfort. The living areas are spacious and bright, creating a welcoming and warm atmosphere. The highlight of this apartment is undoubtedly the bedrooms located on the upper floor. The three bedrooms are generously ...

ASTRAL PROPERTIES

1 av henri dunant - 98000 MONACO

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

